



久御山町立  
東角小学校  
学校だより  
冬休み号  
R7.12.24

## 2学期を終えるにあたって

教頭 小川 伸二

2学期は1年の中で最も登校日が多く、子どもたちは教室での学習のみならず、運動会や林間学習、東角フェスティバル等、様々な行事や体験に精一杯取り組み、終業式では大きく成長した姿を見せてくれました。

さて、12月5日には、本校の創立50周年記念式典を行い、御来賓の皆様、保護者の皆様には、御多用の中、御臨席を賜り誠にありがとうございました。式典では、創立当時のお話や学校紹介クイズで本校の歴史に触れることができ、50年の節目に、児童や保護者の皆様、地域の皆様と御一緒できることを嬉しく思います。

本校は創立以来、子どもたちの心と学びを育む場として歩んできました。そして、歩んできたこの半世紀の間で、大きく進んできたこと、変わらず大切にしてきたことがあります。

まず、進んできたことは、教育環境の変化です。児童が安心・安全な環境で学習できるよう、校舎の耐震補強やバリアフリー化が行われたり、健やかな成長や地域コミュニティの醸成などを目的とした運動場の芝生化などが行われたりしてきました。さらに、近年は、GIGAスクール構想による「個別最適化された学び」や「協働的な学び」を実現するため1人1台のタブレットを使った学習が当たり前となりました。さらに、子どもたちの学び方も、知識を覚えるだけではなく、自分で考え、仲間と協力して学び合うようになってきました。

一方で、変わらないこともあります。それは、保護者の皆様、地域の皆様、そして、学校が一体となり、子どもたち一人一人を思いやり成長を応援する「子どもたちを中心とした学校づくり」です。現在も大切に受け継がれ、今年度も「自ら学び、心豊かで、たくましい子どもの育成」を学校の教育目標として教育活動を行っております。また、変わらず大切に受け継がれているものの一つに「校歌」があります。校歌は、時代が移り変わる中にも大切に歌い継がれ、在校生や卒業生一人一人の心に刻まれてきました。校歌に込められた思いや願いは学校の誇りとして世代を超えて受け継がれています。

これからも、東角小学校は時代の変化とともに進んでいくことと変わらずに守りつづけていくことを大切に、歩みを進めて参ります。

最後に、保護者・地域の皆様には、本年も教育活動に御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。新しい年が、皆様にとって穏やかで希望に満ちた1年となりますことをお祈りいたします。

日付	曜日	1月行事予定	下校時間				
			1年	2年	3年	4年	5年
1	木	元旦					
2	金						
3	土						
4	日						
5	月	学校諸費口座振替日					
6	火						
7	水	短縮3校時 3学期始業式					
8	木	短縮4校時					
9	金	短縮4校時 身体測定(た・高)					
10	土						
11	日						
12	月	成人の日					
13	火	短縮4校時 給食開始 身体測定(中) 元気が出る大作戦(～19日)					
14	水	通常5校時 身体測定(低)					
15	木	通常授業開始 新入生説明会・体験入学					
16	金	安全の日 避難訓練(地震)					
17	土	第45回久御山町青少年の主張発表					
18	日						
19	月	フッ化物洗口 児童集会 委員会					
20	火						
21	水	⑤オープンスクール PTC行事(5・6年) 校内作品展・書き初め展 下校見守り					
22	木	校内作品展・書き初め展 SC来校					
23	金	PTA登校指導					
24	土	校区青少協工作教室					
25	日						
26	月	フッ化物洗口 教師による読み聞かせ クラブ(3年見学)					
27	火						
28	水						
29	木						
30	金	SC来校					
31	土						

保護者連絡サービス  
totoru(テトル)  
にて御確認ください。

校区青少協

工作  
教室

～墨で楽しもう～

今回は、墨で好きな言葉や絵を描いて  
お気に入りの作品を作りましょう！

日時：令和8年1月24日(土)

場所：東角小学校 図工室

時間：午前9時30分から

その他：詳細は1月にお知らせします。



## 5・6年 久御山町小学生駅伝大会 11月29日

青空が広がる晴天のもと、久御山町小学生駅伝大会が行われました。毎日のように練習を重ねて、本番ではその努力が実を結び、5年生・6年生・持久走の部ともに見事に優勝することができました。努力を積み重ねてきた経験は、子どもたちの大きな自信となり、今後の学校生活にも生かされることでしょう。



## 創立 50 周年記念式典 12月5日

本校は、50周年を迎え、体育館にて記念式典を行いました。第1部の式典では、児童代表が記念品を受け取り、節目の年を実感する機会となりました。児童会による学校クイズでは、学校のあゆみや校章に関するクイズに会場全体で楽しみました。どんど鼓による太鼓演奏に始まった第2部。らんま先生のサイエンスショーでは、子どもたちも参加し、笑顔あふれるひとときを楽しみました。



## 5年 ダイハツものづくり教室 12月17日

ダイハツものづくり教室を実施しました。車が完成するまでには、多くの工程があることを教えてもらい、ものづくりの楽しさや工夫の大切さを学びました。車を組み立てるブースでは、試行錯誤を重ね、友だちと協力しながら完成を目指す姿が印象的でした。今回の経験を通して、考える力や役割を果たすことの大切さを学びました。



# 東角大作戦【東角フェスティバル】12月18日

子どもたちが楽しみにしていた東角大作戦【東角フェスティバル】が、1週間遅れて開催されました。クラスで役割を決め、協力して準備を進めてきました。当日は、ペア学年と一緒にコーナーを回り、下級生を気遣いながら手をつないで各コーナーを楽しむ姿に心があたたまりました。



## 冬休みの生活で気をつけたい 3つのポイント

### 生活リズムを整えましょう

長期休みは夜更かしや朝寝坊になります。学校が始まったときにスムーズに生活できるよう、できるだけ普段の起床・就寝時間を意識しましょう。

### インターネットやゲームの使い方に注意しましょう

長時間の利用は健康や学習に影響します。利用時間や内容を家族で話し合い、安心・安全な使い方を確認してください。

### お金の使い方を見直しましょう

冬休みはお金を持つ機会が増えます。必要なものと欲しいものを区別し、計画的に使う習慣を身につけることが大切です。お子様と一緒に予算や使い方を話し合う良い機会にしましょう。



令和8年1月7日（水） 短縮3校時

登 校：いつも通り集団登校

下 校：午前 11 時 20 分頃

持ち物：各学年で連絡されているもの

元気に  
登校してね！

